

Spaghettiplausch des Sportverein Thun-Strättligen mit Turnerarbeiten

Vergangenen Samstagabend, 09. Mai 2015 durfte die Jugendabteilungsverantwortliche des Sportvereins Strättligen, Eveline Wüthrich, in die Rolle der Moderatorin schlüpfen und zum 9. traditionellen Spaghettiplausch mit Turnerarbeiten begrüssen.

Die ersten Gäste trafen ein, der Saal der Mehrzweckhalle in Allmendingen füllte sich und nachdem alle mit Getränken eingedeckt waren, wurde die „Spaghetti-Fass-Strasse“ eröffnet.

Gross und Klein, Jung und Alt, konnten sich mit Spaghettis à discrétion und den wunderbaren Saucen Bolognese, Napoli und Carbonara satt essen.

Um 20.00h öffnete sich der Vorhang und die Kinder mit Müttern und Vätern der Abteilung ELKI traten auf die Bühne. Als Seemänner und –Frauen zeigten sie rund um den Leuchtturm und das Gummiboot ihr Erlerntes zum Song „er hat ein knallrotes Gummiboot“ wobei sie jedesmal beim „knallrot“ den „Hampelmann-Sprung“ demonstrierten. Danach folgten die Aufführungen der KITU Gruppe Thun und Strättligen; auch sie benötigten den Schwedenkasten, Langbänke und Matten für ihre Darbietungen.

Nach diesem ersten Showblock war eine Pause angesagt; Kaffee und ein reichhaltiges, enorm „gluschtiges“ Dessertbuffet wartete auf die zahlreichen Gäste.

Sobald die Süssigkeiten zu Ende getilgt waren folgte der zweite Showblock mit einer weiteren KITU Gruppe Strättligen sowie dem KITU-plus. Die Kinder balancierten über die Langbänke und zeigten ihre Sprünge über die Matten und auf dem Trampolin. Es ist immer wieder eine grosse Freude, den Kindern bei ihren Leistungen zusehen zu können aber auch deren Freude zu spüren, auf einer Bühne auftreten zu dürfen; oftmals wird die Begeisterung mit einem Winken ins Publikum gezeigt.

Zu guter Letzt trat die dynamische AerobicGruppe des Vereins auf. Schrittkombinationen und Drehungen auf und neben dem Step faszinierten das gesamte Publikum während gut sieben Minuten und löste einen grossen Applaus aus.